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ATA DA 108ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA  

REALIZADA EM 16 DE DEZEMBRO DE 2021. 

 

Aos 16 dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e um, às dezoito horas e trinta minutos, reuniu-se 1 
o Plenário do Conselho de Arquitetura e Urbanismo de Alagoas - CAU/AL, por meio de 2 
videoconferência. Sob a presidência de Hanah Maria Torres de Melo, com os conselheiros: Paula 3 
Regina Vieira Zacarias, Morgana Maria Pitta Duarte Cavalcante, Cylleide de Lima Barros, Alexandre 4 
Henrique Pereira e Silva, Renata Torres Sarmento de Castro Cavalcante, Vivaldo Ferreira Chagas 5 
Júnior, Rosângela Benigna de Oliveira Carvalho, a arquiteta e urbanista Roberta Maria Rosas 6 
Garcia Araujo e o assessor especial, secretário ad hoc deste conselho, Luiz Alberto Medeiros de Sá. 7 
1. Abertura: A presidente em exercício HANAH MELO, às dezoito horas e trinta e oito minutos, 8 
iniciou a reunião. 2. Execução do Hino Nacional Brasileiro: Em virtude de a reunião ser realizada 9 
por meio de videoconferência o plenário decidiu pela não execução do Hino Nacional Brasileiro, 10 
deixando esta prática para eventos e reuniões solenes. 3. Verificação da pauta: A presidente em 11 
exercício HANAH MELO leu a pauta e perguntou se alguém teria alguma observação, dúvida ou 12 
mesmo necessidade de esclarecimento, e como não houve nenhuma objeção aprovou a ordem do dia. 13 
4. Discussão e aprovação da Ata da 107ª Reunião Plenária Ordinária. A ata da 107ª Reunião 14 
Plenária Ordinária foi aprovada pela deliberação plenária DPOAL Nº 0108-01/2021 com 08 (oito) 15 
votos a favor, nenhum voto contrário, nenhuma abstenção e 01 (uma) ausência. 5. Apresentação de 16 
Comunicações: 5.1 Das Comissões Ordinárias. Não houve. 5.2 Do Conselheiro Federal. Não 17 

houve. 5.3 Do Presidente (Semana do Arquiteto, Regulamentação e consequências de renúncias, 18 
faltas e justificativas de conselheiros em reuniões do CAU/BR e dos CAU/UF frente ao processo 19 
eleitoral). O diretor geral Norlan Dowell falou sobre a semana do arquiteto, informando que na última 20 
quinta-feira (09/12) havia sido feita a transferência simbólica da sede do CAU/AL para Arapiraca, 21 
onde pela manhã foi realizado um seminário sobre o desenvolvimento de pequenas e médias cidades 22 
com a participação de representantes das cidades de Arapiraca, Teotônio Vilela e Campo Alegre, além 23 
do Defensor Público André Chalub. O evento culminou com a assinatura do Termo de Cooperação 24 
entre a Defensoria Pública e o CAU/AL para a prestação de serviços da área de habitação de interesse 25 
social. Na parte da tarde o CAU/AL prestou vários serviços de atendimento ao público, entre eles 26 
coleta de dados biométricos, entrega de carteiras e treinamento da tabela de honorários. Na sexta-feira 27 
(10/12) aconteceu o evento da Comissão de Ensino e Formação, uma mesa redonda sobre o ensino da 28 
Arquitetura e Urbanismo em Alagoas - história e perspectivas com Dilson Ferreira representando a 29 
UFAL, como instituição de ensino de arquitetura mais antiga no estado e Adriana Cordeiro 30 
representando a Uninassau, como instituição de ensino de arquitetura mais recente, mediado pela 31 
coordenadora da CEF-CAU/AL Paula Zacarias, além da premiação do ganhadores do 7º Prêmio Zélia 32 
Maia Nobre. Todo o evento aconteceu ao vivo através do canal do CAU/AL no YouTube. O gerente 33 
administrativo e financeiro Rodrigo Lopes encerrou os informes falando sobre o ofício circular do 34 
CAU/BR sobre a regulamentação e consequências de renúncias, faltas e justificativas de conselheiros 35 
em reuniões do CAU/BR e dos CAU/UF frente ao processo eleitoral. 6. Ordem do dia: 6.1. 36 
Definição do calendário de reuniões plenárias ordinárias para 2022; (Origem: Presidência). A 37 
presidente em exercício Hanah Melo solicitou que o assessor especial Luiz de Sá colocasse em tela a 38 
sugestão de calendário para análise de todos os presentes. O assessor informou que havia sido levado 39 
em consideração o calendário do CAU/BR, assim como os feriados municipais, estaduais e federais. A 40 
presidente em exercício informou que não mais poderia participar de reuniões as quintas-feiras e 41 
solicitou que as reuniões acontecessem as quartas-feiras. Alguns conselheiros informaram de sua 42 
dificuldade na mudança de dia ou de horário. Na ausência de alguns conselheiros titulares, assim como 43 
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o do presidente Fernando, foi decidido pela aprovação do calendário proposto e que na próxima 44 
reunião o assunto voltasse em pauta. A deliberação plenária DPOAL Nº 0108-02/2021 é aprovada 45 
com 08 (oito) votos a favor, nenhum voto contrário, nenhuma abstenção e 01 (uma) ausência. 7. 46 
Encerramento: Tendo os pontos de pauta sido devidamente discutidos e deliberados, a palavra ficou 47 
livre aos Conselheiros. O conselheiro Alexandre Henrique parabenizou todos os funcionários e 48 
conselheiros envolvidos nos eventos da semana do arquiteto, mas salientou que sentiu falta de uma 49 
divulgação na rua voltada para a cidade/sociedade sobre o dia do arquiteto. O conselheiro também 50 
sugeriu uma união entre CED e CEF voltada em ações para coibir que estudantes de arquitetura se 51 
apresentem como profissionais, além da inclusão de ética, gestão e empreendedorismo na grade 52 
curricular do curso. A presidente Hanah informou que ética já faz parte da grade de todos os cursos, 53 
mas salientou da importância de tratar esse assunto com mais seriedade. O conselheiro Alexandre 54 
também sugeriu que as faculdades criassem um banco de profissionais como avaliadores externos de 55 
TFGs, especializados em diversas áreas, que viessem de fato a agregar conhecimento ao TFG do aluno 56 
da área abordada em questão. O conselheiro Vivaldo informou que a fiscalização de redes sociais, 57 
coibindo o uso de perfis de alunos como profissionais já existe e é feita rotineiramente e salientou que 58 
apesar de entender a demanda e os anseios que o conselheiro Alexandre comentou, deve-se ter cautela 59 
para que o CAU/AL na extrapole sua função enquanto Conselho. O assessor especial Luiz de Sá 60 
aproveitou o ensejo e relatou que desde 2014 o CAU/AL leva todos os anos o evento CAUniversitário 61 
às faculdades, tratando dentre vários assuntos de legislação, cobrança de honorários e ética. Desde 62 
então tem sido notório o declínio no número de casos de estudantes se apresentando como 63 
profissionais. A presidente em exercício HANAH MARIA TORRES DE MELO, às 19 horas e 55 64 
minutos do dia 16 de dezembro de 2021, encerrou a 108ª Plenária Ordinária do CAU/AL, agradecendo 65 
a paciência e desejou a todos uma boa noite. 66 
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